
GP-RIM-2227/2024

Sorocaba, 16 de dezembro de 2024

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  2369/2024,  de  autoria  do  nobre  vereador

Antonio  Carlos  Silvano  Junior  e  aprovado  por  esse  Legislativo,  no  qual  requer  reforma  e

revitalização da ciclovia em toda a extensão da Avenida Professor Arthur Fonseca, bem como a

modernização  da  iluminação  para  LED,  informamos  a  Vossa  Excelência,  conforme

esclarecimentos das Secretarias:

Secretaria de Serviços Públicos e Obras

A troca do sistema de iluminação por lâmpadas de LED já foi concluída.

Secretaria de Mobilidade

A revitalização do sistema cicloviário no tocante a sua infraestrutura requer

obras que a Secretaria de Mobilidade não executa. Todavia, foi providenciada a recuperação da

ciclovia da Avenida Arthur Fonseca 

Gabinete do Prefeito



Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

 Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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